

## Antisipasi Banjir, Danramil 17/Adimulyo Perintahkan Babinsa Cek Debit Air Sungai

Nurfaizin - [KEBUMEN.WAJAHKORUPTOR.COM](http://KEBUMEN.WAJAHKORUPTOR.COM)

Oct 14, 2022 - 17:57



*Kapten Inf Catur Teguh Widodo bersama Serda Wahyu Hermanto mengajak warga masyarakat melaksanakan pengecekan langsung terhadap debit air Sungai yang melintasi di Desa Tegalsari*

KEBUMEN - Intensitas hujan yang mengguyur wilayah Adimulyo masih cukup tinggi. Guna mengantisipasi terjadinya banjir, Danramil 17 Adimulyo didampingi , Babinsa Koramil 17 Adimulyo, Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Catur Teguh Widodo bersama Serda Wahyu Hermanto mengajak warga masyarakat melaksanakan pengecekan langsung terhadap debit air Sungai yang melintasi di Desa Tegalsari, Kecamatan Adimulyo, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Jum'at, (14/10/2022)

Sudah hampir 4 hari ini wilayah Adimulyo di guyur hujan dengan intensitas bervariasi. Akibatnya, volume air Sungai meluap hingga menggenangi titik-titik dataran rendah. Hal inilah yang mendasari Babinsa untuk mengecek kondisi air Sungai sebagai langkah deteksi dini dan cegah dini.

“Pengecekan debit air ini Kami lakukan untuk mengantisipasi terjadinya bencana banjir yang dapat merendam pemukiman warga bahkan lebih extreme dapat menelan korban akibat curah hujan yang cukup tinggi belakangan ini. Untuk air sangat keruh dan Kami prediksi air akan bertambah akibat kiriman dari Hulu Sungai”, ungkap Serda Wahyu Hermanto

Sementara Danramil 17 Adimulyo Kapten Inf Catur Teguh Widodo juga ikut ke lokasi mengatakan, upaya untuk mengetahui secara rill debit air Sungai tersebut, dirinya telah memerintahkan para Babinsa agar rutin terus memantau dan meninjau ke titik lokasi daerah rawan banjir.

“Sepanjang masih turun hujan, para Babinsa akan Kita siagakan di daerah - daerah yang selama ini menjadi langganan banjir. Terlebih warga yang tinggal di Daerah Aliran Sungai (DAS) harus betul - betul waspada. Jika sekiranya meragukan lebih baik mencari tempat yang lebih aman guna menghindari hal - hal yang tidak diinginkan”, ujar Danramil mengingatkan.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen